

Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen des Mitgefühls und der tröstenden Anteilnahme welche wir beim Abschied unserer lieben und herzenguten Mutter

Rosa Bachmann-Hitz

erfahren durften.



Die grosse Teilnahme am Abschiedsgottesdienst, die vielen Briefe, die guten Wünsche und die Erzählung von schönen Geschichten und Erinnerungen an unsere Mutter haben uns sehr berührt.

Ein Dank geht an Sabine Mäurer, Pfarrerin, Barbara Zehnder, Sigristin, Christian Enzler, Organist und Rolf Galliker, Saxofon und Klarinette für die Organisation und Mitgestaltung des schönen und würdevollen Abschiedsgottesdienstes.

Vielen Dank für die grosszügigen Spenden an die Spitex Wädenswil, die Kirchturmsanierung Hütten, den Grabschmuck und Hilfsorganisationen. Herzlichen Dank auch an die Bergpraxis Hirzel und das Alterszentrum Stollenweid Schönenberg für die gute und liebevolle Betreuung.

Danke an alle, die unsere Mutter mit Liebe und Freundschaft durchs Leben begleitet haben.

Armin, Max und Roger Bachmann mit Familien